

## Ausschnitt aus der Schwäbischen Post vom 03.07.17



### Das Orchester „Kunterbunt“ begeistert Kinder für das Musizieren

**Konzert** Das Orchester „Kunterbunt“ (im Bild) begeisterte bei seinem Kinderkonzert-Auftritt im Harlolf-Gymnasium das Publikum. Unter dem Dirigat von Ulrich Widdermann erklangen Auszüge bekannter klassischer Werke. Danach konnten die Gäste alle Musikinstrumente

gruppen, die in der städtischen Musikschule unterrichtet werden, ausprobieren. Die Lehrer - standen bereit und gaben Tipps. In der Musik-

schulwoche bis 7. Juli können Schnupperstunden vereinbart werden (Tel. 07961 / 84 341; Mo - Fr. 10 bis 12 Uhr).

Foto: AK